

**José de Gregorio: "No es normal" que la economía crezca 4% y el empleo en torno a 0,4%**

Martes, 13 de Noviembre de 2018 - Id nota:809562

Medio : La Tercera On Line  
Sección : Economía  
Valor publicitario estimado : \$1084600.-  
Fuente : [goo.gl/fmSP7s](https://goo.gl/fmSP7s)  
Tamaño : 20 x 55

[Ver completa en la web](#)

## José de Gregorio: "No es normal" que la economía crezca 4% y el empleo en torno a 0,4%

Autor: **Marlén Gac**

MAR 13 NOV 2018 | 09:07 AM



El ex presidente del Banco Central explicó que normalmente si la economía crece a 4%, "el empleo debería crecer al 2%".

El decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, José de Gregorio, abordó esta mañana la coyuntura económica del país, la cual ha estado marcada por las señales de desaceleración, el desempleo, las expectativas “sobredimensionadas” en torno al gobierno de Sebastián Piñera y la defensa de La Moneda a su gestión.

“Una economía que crece cerca del 4% y el empleo avanzando a 0,4% -la décima parte- no es normal”, dijo el expresidente del Banco Central en conversación con el programa **Hablemos en Off de Radio Duna**.

El economista puntualizó que el actual escenario económico está marcado por el lento crecimiento de los empleos. “No entendemos el mercado del trabajo para decir exactamente por qué nos sorprende”, afirmó de Gregorio, advirtiendo que si “normalmente” la economía crece a 4%, “el empleo debería crecer a 2%”.

#### **Crecimiento de la fuerza laboral**

De Gregorio abordó la discusión sobre la cifras de empleo en relación a la fuerza laboral, y recalzó que su visión se basa exclusivamente en la creación de puestos de trabajo.

“La tasa de desempleo sube aveces porque hay más gente buscando trabajo. Pero yo todo lo que he hablado es sobre la creación de empleo, y está muy débil independiente de la fuerza de trabajo”, explicó.

Se venían creando entre 150 y 160 mil empleos, que era la proyección del gobierno, y en la última cifra, “hemos caído bajo 100 mil en doce meses” dijo de Gregorio.

“Por eso yo hablo solo de empleo. Si a eso le sumas la fuerza de trabajo, estamos con un desempleo arriba del 7%. Pero yo estoy diciendo que la creación de empleo en Chile está lenta según los últimos datos”, agregó.

Respecto a los salarios, de Gregorio dijo que han estado bastante moderados. “**Estamos con crecimiento de salarios relativamente bajo en términos reales** de lo que traíamos hace un año atrás, crecimiento del empleo relativamente bajo”, dijo el académico.

“Por lo tanto, no llega a todo lo que uno quisiera de este crecimiento y ese es un problema que va haber que enfrentar”, dijo De Gregorio.

Consultado específicamente por el manejo de la economía del actual gobierno, el decano de la FEN dijo por que por el lado fiscal “me parece bastante razonable” y en relación a la Ley de Presupuesto afirmó que, siempre en su ámbito fiscal”, le parece “buena”.

El exministro de Economía y Minería de la administración de Ricardo Lagos, proyectó también que la actividad crecerá en torno a 4% este año.